DER BUNDESRAT HAT BESCHLOSSEN:

Gegen den Beschluss des Nationalrates vom 17. Juni 2015 betreffend ein Bundesgesetz, mit dem das Allgemeine Sozialversicherungsgesetz, das Gewerbliche Sozialversicherungsgesetz, das Sozialversicherungsgesetz, das Beamten-Krankenund Betriebliche Mitarbeiter-Unfallversicherungsgesetz, das und Selbständigenvorsorgegesetz, das Arbeitslosenversicherungsgesetz 1977 und das Landarbeitsgesetz 1984 geändert werden (Meldepflicht-Änderungsgesetz), keinen Einspruch zu erheben.

Wien, 2015 07 02

Ana Blatnik

Gottfried Kneifel

Schriftführung

Präsident des Bundesrates